



Heide, 17.11.2022

Elterninformation

Liebe Eltern und Erziehende,

wir möchten Sie darüber informieren, dass das Land Schleswig-Holstein die Isolationspflicht bei einer Corona-Infektion aufgehoben hat.

Kinder, die in Kindertagesstätten betreut werden und positiv auf das Corona-Virus getestet wurden, dürfen die KiTa fünf Tage lang nicht betreten.

Personen, die das sechste Lebensjahr vollendet haben und positiv auf das Corona-Virus getestet wurden, sind verpflichtet in Innenräumen (außerhalb der eigenen Wohnung) eine medizinische Maske (Mund-Nasen-Schutz) oder eine Atemschutzmaske (FFP 2 oder vergleichbar) für die Dauer von fünf Tagen zu tragen.

Unabhängig von den Anordnungen der Allgemeinverfügung gilt der Grundsatz, dass Kinder und Erwachsene, die krank sind, zu Hause bleiben sollten.

Bitte achten Sie trotzdem weiterhin auf ausreichend Abstand zu anderen Menschen, nutzen Sie unsere Desinfektionsstände und vermeiden Sie Menschenansammlungen zum Beispiel in Bring- und Abholsituationen in unseren KiTas.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

gez. Michaela Hoppe

Michaela Hoppe
Geschäftsführung